

Fecha: 14-02-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: **Región del Maule supera las 25 mil nuevas viviendas terminadas y entregadas a las familias**

Pág. : 5

Cm2: 181,2

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Región del Maule supera las 25 mil nuevas viviendas terminadas y entregadas a las familias

En el Plan de Emergencia Habitacional 2022-2026, es la tercera región del país con mayor cantidad de nuevos hogares. Ya supera en un 152 por ciento la meta original.

En el marco de la inauguración y entrega de llaves del Conjunto de Integración Social y Territorial Parque Bicentenario IV de Talca, se dio a conocer que la Región del Maule, alcanzó las 25.349 viviendas terminadas y entregadas, ello con la implementación del Plan de Emergencia Habitacional que considera entre marzo del 2022 y marzo del 2026.

El reporte correspondiente al último cierre de enero emitido por el nivel central del Minvu, donde además se indica que existen otras 8.052 viviendas en ejecución con distintos niveles de avance y 4.644 en procesos finales para iniciar obras.

Cabe señalar que la meta inicial establecida para el Maule era de 16.667 nuevos hogares, la cual se cumplió en diciembre del 2024. Los números actuales establecen que el Maule registra un cumplimiento de la meta original de un 152 por ciento.

TOP 3

En materia de cifras a nivel nacional, la meta es de 260 mil nuevas viviendas, existiendo hasta ahora 254.100 y un porcentaje de cumplimiento del 97.7 por ciento.

El Maule-sacando a la Región Metropolitana- es la tercera región a nivel nacional con la mayor cantidad de viviendas terminadas y entregadas, siendo leve-



mente superada por Bío Bío con 26.451 y Valparaíso con 25.556.

VINCULACION

El seremi del Minvu, Pablo Campos, destacó que «estamos contentos porque más allá de las cifras y de construir viviendas lo que estamos construyen-

do son nuevos barrios y una vida en comunidad. Los resultados del plan de emergencia habitacional son el reflejo de una articulación entre los dirigentes de los comités habitacionales, el mundo privado como las constructoras, los equipos de la Seremi y Serviu,

y la coordinación de la Delegación Presidencial Regional que nos pone a disposición todo el aparato público para acelerar los procesos».

PARQUE BICENTENARIO IV

El conjunto habitacional Parque Bicentenario IV de

Talca está compuesto por 238 viviendas, 62 para familias vulnerables y 176 de sectores medios.

Se trata de viviendas que cuentan con aislación térmica, ventanas termopanel, cocinas equipadas y baños completos. También hay viviendas adaptadas para personas con movilidad reducida, incorporando rampas, barras de apoyo y distribución accesible. El proyecto incluye áreas verdes, locales comerciales y espacios comunitarios que fomentan la vida en conjunto. «Es un momento muy especial para las familias que inician la construcción de un nuevo barrio y comunidad y que han podido aplicar su subsidio en este proyecto de integración social y sin duda que el circuito virtuoso que se ha ido generando ha permitido cumplir con los objetivos del plan de emergencia habitacional», dijo la directora Serviu, Paula Oliva.